



12/3 クリスマスリースづくり体験

亀山里山公園「みちくさ」で「クリスマスリースづくり体験」を開催し、20組の親子連れなどが参加しました。フジヤクスで作った輪に、松ぼっくりやどんぐりなどのさまざまな自然素材を飾り付けて、素敵なクリスマスリースを手作りしました。



12/8 託児ルームひよこクリスマス会

亀山市シルバー人材センター「託児ルームひよこ」が青少年研修センターでクリスマス会を開催し、未就学児とその保護者約80人が参加しました。親子でクリスマス飾りをつくったり、手遊びをしたりして楽しみました。そして、サンタクロースの登場に子どもたちは大喜びし、会場は笑顔いっぱいになりました。



12/10 きのこと作り菌打ち体験
～しいたけ・なめたけを作ろう～

亀山森林公園「やまびこ」で「きのこと作り菌打ち体験～しいたけ・なめたけを作ろう～」を開催し、家族連れなど約90人が参加しました。原木を山から持ち出し、そして穴を開け、しいたけ・なめたけの菌を打つ作業を行いました。1年後には、しいたけ・なめたけが生えてくるとのことで、今からとても待ち遠しいです。



菌が付いた種駒を原木に打ち込みました。

第12回ヒューマンフェスタin亀山



12/10 第12回ヒューマンフェスタ in 亀山

井田川小学校体育館で、人権について考えるイベント「第12回ヒューマンフェスタin亀山」を開催し、約400人が訪れました。中学生による人権作文発表、高校生と日本に住む外国人の方の人権スピーチ、世界で活躍するパフォーマーの「ちゃんへん」さんによる人権講演・パフォーマンスなどが行われ、人権について考える有意義な機会となりました。



12/13-15

百人一首かるた会 (亀山高校・亀山東小学校)

隣接する亀山高校と亀山東小学校との交流事業として、それぞれの生徒と児童が参加した「百人一首かるた会」が開催されました。高校生と小学生との対決では、にぎやかながらも真剣勝負が繰り広げられ熱戦が続きました。そして対決の後は、お互いの健闘をたたえ合うとともに、お話をして楽しい時間を過ごしました。



12/17

カメジョブ キッズ2016 子どもたちが職業体験

子どもたちが職業体験をする「カメジョブ キッズ2016」(亀山商工会議所青年部と県が共催)が西野公園で開催され、市内外からのべ約590人の小学生が参加しました。地元の商工業者や企業などによる24の体験ブースが出展され、子どもたちは各ブースで仕事に取り組み、働くことの意味・やりがい・仕事の大変さなどを学びました。



12/18

クリスマスコンサート (市立医療センター)

市立医療センターで、患者さんや市民の皆さんに、クリスマス気分を感じてもらおうと「クリスマスコンサート」を開催しました。亀山少年少女合唱団、亀山高校吹奏楽部、市民グループの皆さん、医師や看護師の有志などのすてきな演奏に、心癒されるひとときを過ごしました。



まちの話題に
ズームアップ

亀山Kisekiの会が生産した和紅茶「べにほまれ」 国産紅茶グランプリ2016で金賞受賞！

亀山Kisekiの会が生産した和紅茶「べにほまれ」が、「国産紅茶グランプリ2016」で、応募総数102点のなかから、金賞を受賞しました(平成28年10月)。

受賞した「べにほまれ」は、市内布気町地内の茶園で栽培されたもので、平成27年5月にKisekiの会、市民、NEXCO中日本、県、市が協力して手摘みしたものを1年間かけて熟成させて出品したものです。



※手摘み体験時の様子

亀山Kisekiの会は、昭和40年代まで市内で生産されていた日本最初の紅茶専用品種「べにほまれ」を復活しようと、立ち上がった茶業関係者のグループです。

